
o CANOASPREV
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA
DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE CANOAS

Ata N°: 514- Conselho Deliberativo do CANOASPREV

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, na
sede do instituto, reuniu-se ordinariamente, o Conselho Deliberativo do Canoasprev. Estão
presentes o vice presidente conselheiro Gerson Luiz de Antoni, e os(as) conselheiros (as)
Elisabete Scheitt de Oliveira, Maria Helena G. de Andrade, Mareio Cunha e André Heck.
Justificou ausência: Márcia Sander, Tiago Israel Martinelli. PAUTA: 1-Avisos, comunicações
e registros; 2-Assuntos Gerais. Passando ao item 1- Avisos, comunicações e registros; A
conselheira Elisabete registra que a convite da organização denominada MTC- Movimento
Transparência Canoas, esteve em reunião realizada na sede do Canoasprev no dia onze
de junho de dois mil e vinte e quatro às 14h na sala da presidência do Canoasprev onde
estavam presentes, a organização citada e a diretoria executiva do Canoasprev. O objetivo
da reunião agendada pela organização MTC foi esclarecer dúvidas sobre as questões da
malha fina de 2023 e 2024 uma vez que se repete a situação de pendências relativas as
informações do Canoasprev junto à Receita Federal; a organização MTC questionou
também sobre os consignados junto aos bancos Banrisul, Caixa Estadual e Banco do Brasil,
por ocasião do estado de calamidade, devido a enchente, no nosso município. A
organização MTC questionou sobre o portal do Canoasprev em especial às informações de
acesso ao aposentado, como a ficha financeira e a publicitação da composição do
organograma e do cálculo atuarial do Canoasprev, bem como sobre o Pro Gestão. Na
ocasião a Sra. Lúcia Elisangela Velasque Alves, Diretora Administrativa do Canoasprev,
expôs todas as tratativas e tentativas realizadas para a solução da situação da malha fina,
restando ainda pendente de solução o IRPF de 2023, e informou que em 2024 devem ser
liberadas pela receita federal as situações pendentes das informações exclusivas de parte
do Canoasprev. Sobre os consignados, a diretora esclareceu que cada banco teve a
liberdade de oferecer juros ou não. A mesma informou que será feita uma tratativa junto ao
Banrisul para que aplique aos funcionários públicos municipais o mesmo critério que
ofereceu aos funcionários públicos do Estado, e quanto a Caixa Econômica Federal e Banco
do Brasil que logo seriam divulgadas as medidas aplicadas aos consignados. Esclareceu
ainda que o portal do Canoasprev se encontra em fase de ajustes e que as informações
solicitadas deverão constar no novo formato. A conselheira Elisabete relata que a Sra.
Clarice Lazzarin, presidente em exercício no Canoasprev informou a renovação do conselho
através de Decreto a ser publicado em dezessete de junho de dois mil e vinte quatro, com
novos indicados. Na seqüência a Sra. Clarice registrou que será oferecido curso on line para
certificação dos conselheiros, uma das exigências do Pro Gestão, e que a certificação foi
prorrogada devido ao estado de calamidade no Rio Grande do Sul, quanto ao cálculo
atuarial informou que foi feita apresentação on line. Passando ao item 2-Assuntos Gerais. A
conselheira Elisabete relata que foram recebidas respostas a alguns dos ofícios
encaminhados pelo conselho, sugere que sejam lidas e os assuntos retomados na próxima
reunião onde já teremos a presença dos novos conselheiros aproveitando o momento para
inteira-los dos encaminhamentos. A sugestão é aceita pelo colegiado presente. A
conselheira registra que a apresentação do cálculo atuarial foi on line e ocorreu em vinte e
dois de maio, conforme link recebido no grupo do conselho, no entanto não houve
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possibilidade dos conselheiros em participarem devido a calamidade no município. Sugere
na próxima reunião, reforçar a solicitação feita no ofício 09/2024 para a apresentação do
cálculo atuarial ao conselho deliberativo. A sugestão é aceita pelo colegiado presente. Nada
mais havendo a tratar, o vice presidente encerra a reunião e a presente ata que após
apreciada, ajustada e aprovada pelo conselho será encaminhada para publicação no-site do
CANOASPREV.
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